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Frage Nummer 45 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordnete 
Ursula 
Sowa 
(BÜNDNIS 
90/DIE GRÜ-
NEN) 

Ich frage die Staatsregierung, gibt es eine Machbarkeitsstudie 
für die künftige Nutzung des Michelin-Geländes in Hallstadt bei 
Bamberg (jenseits des bereits in Planung befindlichen Energie-
nutzungsplans), soll auch ein CleanTech Hub für eine Kreis-
laufwirtschaft der Zukunft entstehen (Weiterentwicklung der 
Ressourceneffizienz-Zentren [REZ] ab April 2022) und wird – 
analog zur Förderung des Energienutzungsplans mit 77.800 
Euro – auch eine aktuelle oder künftige Machbarkeitsstudie für 
das Gesamtgelände vom Freistaat gefördert? 

 

Antwort des Staatsministeriums für Wirtschaft, Landesentwicklung und 
Energie 

Seitens Michelin war auf eigene Kosten ein Immobilienexperte mit der detaillierten 
Bestandaufnahme von Gelände und Gebäuden sowie Erstellung von Nutzungskon-
zepten beauftragt worden. Die Ergebnisse sind rein firmenintern. Die Förderung ei-
ner Machbarkeitsstudie ist nicht vorgesehen. 
Die Konzeption für die künftige Nutzung des Geländes wird derzeit diskutiert, auch 
zum Ressourceneffizienz-Zentrum Bayern (REZ) am Landesamt für Umwelt in 
Augsburg gibt es erste Kontakte. 

 


